
Consiglio di Istituto
a.s. 2022-23

Il giorno lunedì 29 maggio 2023 alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto
straordinario in modalità on line su piattaforma Google Meet con il seguente OdG:

1. verbale seduta precedente;
2. Consuntivo e.f. 2022;
3. PON CARE - 10.1.1A-FSEPON-EM-2023-9 DIVERTIAMOCI IMPARANDO- Nota
36723 del 15/03/2023 (DM 25 del 15/02/2023 - Iniziativa CARE);
4. Approvazione sforamento 10% costo libri di testo a.s. 2023/2024 scuola sec. di
primo grado;
5. Riduzione oraria scuola infanzia;
6. Integrazione regolamento selezione esperti esterni;
7. Richiesta di donazione;
8. Richiesta locali per estate ragazzi;
9. Varie ed eventuali;

Presiede la seduta del consiglio il Presidente, dott. Nicola Canetti; partecipa inoltre ai
lavori del consiglio la Dsga d’Istituto sig.ra Genoveffa Maria Margherita Albiero per
supporto alla Dirigente scolastica, dott.ssa Giovanna Chianelli, nella presentazione
del consuntivo e.f. 2022

Constatato che il numero dei partecipanti è legale, si apre la seduta.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Non essendoci rilievi da parte dei consiglieri, il verbale della seduta precedente è
approvato all’unanimità.

2) Consuntivo e.f. 2022
La Dsga sig.ra Albiero illustra, nelle linee generali, il consuntivo dell’esercizio
finanziario 2020-22 approvato dai revisori dei conti, riepilogando tutti i dati contabili
della gestione scolastica riferiti al suddetto periodo. La Dsga si sofferma sulle
entrate di competenza dell’esercizio finanziario, frutto di finanziamenti dell’Unione
Europea (Pon), finanziamenti dello Stato (progetto Giunone), fondi per il
funzionamento dei vari plessi, finanziamenti per la formazione come scuola
d'ambito, finanziamenti della regione attraverso il progetto "Concittadini",
finanziamenti di enti territoriali, progetti in rete finanziati dalla città metropolitana di
Bologna, dall’associazione Val di Setta-Sambro, fondi dell’amministrazione
comunale per l’acquisto di prodotti per la pulizia, per funzioni miste e per finanziare
lo sportello d’ascolto, finanziamenti da parte di privati, genitori e Carisbo.
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Per quanto riguarda le spese di competenza dell’esercizio finanziario, i fondi sono
stati impiegati in attività e progetti vari, per il funzionamento e il miglioramento dei
plessi scolastici (materiali di pulizia, pittura per muri), per materiale di segreteria
(carta, fotocopie), per supporto alla mensa scolastica, per l’acquisto di notebook, di
beni e servizi per l’attività didattica, per progetti Stem, per finanziare il Pon wifi e
cablatura, il Pon Edugreen, il Pon per la scuola dell’infanzia, per sostenere lo
sportello d’ascolto e i viaggi d’istruzione, per l’acquisto di carrelli portacomputer, per
finanziare il pon Digital Board, per l’acquisto di monitor e per rinnovare tutte le Lim
della scuola secondaria, per l’acquisto di nuovi strumenti tecnologici quali visori,
postazioni, droni, per finanziare il pon “estate ragazzi” dello scorso anno scolastico,
per realizzare il progetto motoria per le classi quarte e quinte della scuola primaria,
per la formazione del personale come scuola polo.
Il Presidente elogia l’attività economica del nostro istituto finalizzata sempre e
comunque alla crescita formativa dei ragazzi.
Il consuntivo dell’esercizio finanziario 2020-22 viene approvato all’unanimità con
delibera n.38.

3. PON CARE - 10.1.1A-FSEPON-EM-2023-9 DIVERTIAMOCI IMPARANDO- Nota
36723 del 15/03/2023 (DM 25 del 15/02/2023 - Iniziativa CARE)
La Dsga introduce il Pon Care - Divertiamoci imparando per l’inclusione dei bambini
uucraini presenti nel nostro istituto che prevede 3 moduli, di cui due moduli di attività
motoria e un modulo di attività tecnologica da realizzare entro l’estate.
L’accettazione del progetto Pon Care viene approvata all’unanimità con delibera
n.39, mentre con delibera n.40 si approva all’unanimità la variazione di bilancio per
lo stesso progetto.

4. Approvazione sforamento 10% costo libri di testo a.s. 2023/2024 scuola sec.
di primo grado
La Dirigente scolastica motiva al Consiglio la necessità di deliberare sul
superamento del 10% del costo dei libri di testo per l’a.s.2023-24. Lo sforamento
10% costo libri di testo a.s. 2023/2024 per la scuola secondaria di primo grado viene
approvato all’unanimità con delibera n.41.

5. Riduzione oraria scuola infanzia
Per quanto riguarda il quinto punto all’ordine del giorno, la Dirigente scolastica, alla
luce degli ultimi accadimenti che hanno duramente colpito la nostra comunità, ritiene
opportuno ritirare la proposta di riduzione orario per la scuola dell’infanzia nell’ultima
settimana di giugno per supportare le famiglie in un momento così difficile.
La Dsga, pur appoggiando pienamente la decisione della scuola di ritirare tale
proposta, tiene a precisare le motivazioni che hanno portato a tale richiesta: la
scuola presenta un numero elevato di docenti con contratto a termine che, dovendo
usufruire del periodo di ferie, devono necessariamente concludere prima del
termine delle attività didattiche; inoltre il periodo è solitamente caratterizzato da
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temperature molto alte che rendono faticosa la permanenza a scuola così come
segnalato dai docenti ma anche dai genitori. La Dsga riferisce che la climatizzazione
dei locali è di competenza dell’amministrazione comunale e, in merito alla questione
delle ferie, la scuola non può assolutamente incidere.

La maestra Nencini è assolutamente favorevole a ritirare la proposta, ma ritiene che
la questione delle temperature elevate debba essere portata all'attenzione
dell'amministrazione comunale per un intervento risolutivo sia all’interno che
all’esterno dei plessi di Vado e Rioveggio. La sig.ra Francesca Blasi si domanda
come sia stato possibile non prevedere un impianto di climatizzazione in edifici di
così nuova costruzione e, a prescindere dall’emergenza del momento, ritiene che la
scuola dell’infanzia debba essere assolutamente garantita fino al 30 giugno, anche
per non gravare ulteriormente sulle famiglie; la Dirigente scolastica, pur
condividendo appieno le motivazioni dei rappresentanti dei genitori, riferisce che
esistono delle questioni normative da rispettare e che si troveranno delle soluzioni
per garantire il tempo pieno fino al termine delle attività didattiche, anche
eventualmente accorpando i bambini di sezioni diverse. Il genitore sig.ra Jessica
Bonifazi obietta sulla possibilità di accorpare i bambini in un’unica classe a causa
delle elevate temperature che potrebbero raggiungersi e riferisce che anche il cortile
esterno del plesso di Vado è talmente assolato da precludere ogni possibile attività
all’esterno.
Il consigliere Elisa Bassi propone di fare una richiesta direttamente
all’amministrazione comunale come Consiglio d’Istituto.

6. Integrazione regolamento selezione esperti esterni
Vista la delibera 18 del 2022, viene approvata all’unanimità l'integrazione del
regolamento di selezione esperti esterni con delibera n.42.

7. Richiesta di donazione
Il consiglio di Istituto accoglie all’unanimità la richiesta della sig.ra Sara Ruggeri di
donare alla scuola un televisore HD a schermo piatto.

8. Richiesta locali per estate ragazzi
La Dsga informa il Consiglio che l’amministrazione comunale ha richiesto alla scuola
l'uso dei locali della palestra, del piano terra della scuola primaria e della mensa
per consentire ad associazioni del territorio di poter svolgere i campi estivi; la Dsga
ritiene che si debba dare priorità alla scuola per la realizzazione del Pon “Estate
ragazzi” che non comporta alcun onere per le famiglie. La consigliera Sara Ruggeri
propone di posticipare questa decisione quando le specifiche esigenze della scuola
e dell’ente comunale saranno più chiare. La consigliera Jessica Bonifazi auspica che
per il futuro si possano realizzare dei pon per l’estate anche per la scuola
dell’infanzia.
Dopo ampia discussione il Consiglio d'Istituto delibera di proporre all’ente comunale
che l’uso della palestra e della mensa venga concesso a partire dal giorno 8 luglio.
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9. Varie ed eventuali.
Esauriti i vari punti all’ordine del giorno viene accolto l’intervento della consigliera
Francesca Blasi che auspica possa essere ripristinato il laboratorio di lavorazione
del legno.

La seduta si conclude alle ore 20.50.

La segretaria Il Presidente
Concetta Brizzi Nicola Canetti
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